



## Un échange riche de sens

Quoi de mieux pour pouvoir conseiller les visiteurs que de vivre par soi-même l'expérience de la sortie terrain ?

C'est par cette posture très juste que les agents de l'Office du tourisme du Haut Béarn ont répondu positivement à l'invitation du Parc national des Pyrénées afin d'aller à la découverte du Bouquetin ibérique.

Récemment réintroduit en vallée d'Aspe par le Parc national des Pyrénées, cet ongulé emblématique des Pyrénées disparu il y a plus de cent ans du versant nord du massif, s'adapte particulièrement bien aux paysages et reliefs aspois.

Après une approche en salle de l'espèce et du programme de réintroduction de l'animal, cinq agents de l'Office ont été guidés par deux gardes-moniteurs du Parc national, sur les traces de ce mammifère peu craintif mais vigilant.

C'est au-dessus d'Accous que ces fines connaisseuses du territoire se sont essayées, avec succès, à l'observation des bouquetins. Manipulation d'antennes afin de capter les signaux radio des animaux équipés de colliers émetteurs, et observations à la longue vue leur ont permis de localiser un groupe de sept magnifiques mâles à 700 mètres de leur position. Grâce à leurs marques auriculaires, elles connaissent même désormais leur petit nom !

Le groupe de femelles a quant à lui, été détecté grâce au signal gps mais en attente de mise bas, elles sont restées à l'abri des regards.

*« L'Office de Tourisme du Haut Béarn valorise les richesses des Pyrénées béarnaises auprès des clientèles, explique Régine CASAUCAU, directrice adjointe de l'OT Haut Béarn. Pour promouvoir, conseiller, et informer il est indispensable de bien maîtriser les thématiques. Le sujet du bouquetin est relativement nouveau et nous avons besoin d'en savoir davantage. De plus, les échanges passionnants avec les garde-moniteurs, contribuent à créer un lien entre nos structures pour une meilleure information du public. Cerise sur le gâteau, nous avons développé un attachement tout particulier à ces bouquetins dont on connaît désormais le prénom !!! »*

Un échange de savoir entre deux partenaires de proximité et une expérience enrichissante qui permettra aux agents de l'Office de tourisme du Haut Béarn d'aiguiller toujours mieux, les visiteurs.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées  
06 30 15 99 39

